



Bourses
N!kanewin



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

UNE QUATRIÈME ÉDITION DES BOURSES NIKANEWIN POUR ENCOURAGER LES FUTURS ENTREPRENEURS DES PREMIÈRES NATIONS

Wendake, 27 février 2024 – La Commission de développement économique des Premières Nations du Québec et du Labrador (CDEPNQL) est fière d’annoncer que débute aujourd’hui la période de dépôt des candidatures pour la quatrième édition des bourses Nikanewin. Ces bourses permettront de stimuler l’entrepreneuriat chez les membres des Premières Nations et les aideront à concrétiser leurs idées d’affaires.

Les bourses Nikanewin seront attribuées à des membres des Premières Nations ayant un projet d’affaires, âgés de 18 ans et plus, habitant au Québec (sur ou hors communauté).

Grâce à un partenariat avec Hydro-Québec, dix (10) bourses d’un montant de 2 500 \$ seront attribuées aux projets gagnants, pour un montant total de 25 000 \$. Tous les récipiendaires des bourses pourront aussi bénéficier de l’accompagnement des conseillers en entrepreneuriat de la CDEPNQL lors des différentes étapes de développement de leurs projets (ex. plan d’affaires, prévisions financières, recherche de financement, etc.).

La période de dépôt des candidatures se terminera le 31 mars 2024 à 23 h 59. Pour connaître les critères d’admissibilité ainsi que les informations qui doivent être incluses dans le dossier de candidature, nous vous invitons à visiter le boursesnikanewin.org

À propos de la CDEPNQL

La CDEPNQL a pour mission de conseiller, accompagner et soutenir les Premières Nations dans l’atteinte de leurs objectifs socioéconomiques.

– 30 –

Source :

Marie-Christine Tremblay

Responsable des communications et des projets stratégiques

Tél. : 418-843-1488, poste 1225

Courriel : <mailto:mtremblay@cdepnql.org>

